

月 刊 23-5.6 第397号

が

h

ばろう日本

!

#### 平成23年5月1日発行 日本サイ科学会

本部 〒271-0047 千葉県松戸市西馬橋幸町41-506 郵便振替 00100-2-15344 日本サイ科学会 047-347-3546 FAX 047-330-4091 E-mail office 21 @psij.mail-box.ne.jp

		<del></del>		<del>~+~+</del>	<+ <del>&lt;</del> (+ <del></del> (+ + <del>-</del>	<del></del>			<del></del>	,							
東	北	ļ	3	部	3	∦		ß	坴	Ĭ	関	西	Ť	九	5	M	
	台市青葉区 -1 アサノビル201号	† <del>=</del> 503 − 09	81 大	七垣市松	計1290	† ∓920 − 0864 †			12-45-1F 康科学研究所内		0011	芦屋市六麓荘町 (事務局)9-3		- 0976	熊本市	九品寺 1-9-	-7
 佐佐木 6022 (279) 0908 · F.			⊞ ·FAX		三 (91) 1192	佐	,		花 234) 6634	木	, ,	のり子 X 0797 (22) 642	¥ -	色 寸	輝	夫	
	<del></del>				() -() -() -() -()				<del></del>	<u> </u>					<del></del>	<del></del>	

務 局 から Ď お 知らせ

事

ご返送の 六月通常総会出欠葉書の お願

※来る六月通常総会のための、 する「出欠用」と欠席者のための 助会員、維持会員、 致します。 6月5日までにご投函願 同封されておりますので、 (忘れないうちにお早めにお願 委任状」を兼ねたハガキが今回 正会員に対 います。 必ず

> せを公式サイトに掲載、 や原発事故等で交通やその他問題 催の予定ですが、もし大きな地震 例会参加前に必ずサイトあるい アクシデントが起こった場合は、 がってお手数をお掛け致しますが 守電メッセージに入れます。 が起こった場合は、 ントが起こらなければもちろん開 電話でチェックしてください。 ◎5月以降の本部 究分科会は、 今後何もアクシデ 例会、 中止のお知ら 宇宙 本部の留 した 生命

ご健康を心よりお祈り申し上

一げま 0

日本サイ科学会

日も早い復旧・復興と皆様

見舞い申し上げます。

被害を受けられた皆様に心からお

このたびの東日本大震災により、

月本部例会の お 知ら

五

## せ

◎念力とカオス・アトラクタ

新脳科学と透視能

力

師 赤松 脳・認知学者 瞳 氏

読む、体内霊視など 例:アイマスクをつけたまま本を |能力デモンストレーション |内容:TBS最新脳科学&最強 クラス風景ヴィデオ観賞 超能力ヴィデオ鑑賞 /リモートビューイング) ロシアの (透

%

見えない子供たちに、 る驚くべき方法論が実用化されて り、子供から大人まで超感覚的 を使用する方法の研究が進んでお います。 ナの脳科学研究では、 られています。 か使用されていないことは広く知 や中脳の能力開発トレーニング 人間 (いわゆる、 の脳はわずかに3~5 生まれながらにして目の 超能力) を発達させ ロシアやウクライ 未使用の脳 脳の視覚視 知

### 今月号の記

◎事務局からのお知らせ

◎五月本部例会のお知らせ ◎御寄付御礼

◎中部サイ科学会五月例会予告 ◎創立35周年記念大会の論文募集 ◎六月本部例会のお知らせ

◎北陸サイ科学会六月例会予告 ◎関西サイ科学会六月例会予告 ◎関西サイ科学会五月例会予告

◎十一月本部例会報告 ◎七月本部例会予告 ◎関英男先生関連書籍の販売 ②第三五四回関西サイ科学会報告 ⋑第13回宇宙生命研究分科会予告

になっています。 を使用して読み書きができるよう り、全盲の人々が、目以外の感覚 代替視覚手段をもたらすことによ ある種レー ・ダー のような

紹介します。また、普通の人々に を身につけて回復している様子を 里眼(リモートビューイング能力) ナーで紹介するビデオでは様々の することが可能になります。セミ で遠くのものや近くのものを認知 が身につき、肉眼以上の感覚器官 超能力が身についています。 も同様の脳トレーニングにより、 レベルの障害者が超感覚的な能力 その副産物として、いわゆる千

見る・知ることの体験など)の機 ジワークをする、感覚的にものを それによる人類の進化においての 用されている) ことが実証されて が多い(つまり、未使用の脳が使 会が得られます。 付けた人々は脳の使用パーセント ディスカッション、及び実際体験 います。セミナーでは、脳の進化、 究によると、それらの能力を身に (例:実際に目を閉じたままイメー ロシアやウクライナの大学の研

きた。

※本部例会において、 女性の熟達

> 知人をお誘いして、 ですので、 の実演と講演が聞ける貴重な機会 したESP能力者であり、 会員の皆様はご友人・ 是非ご参加く 研究者

## )赤松瞳氏プロフィー

○ロシア科学アカデミー「IAHD\_ 1977年、北海道札幌出身 )脳・認知学者「オーストラリア・ モナーシュ大学心理学博士」

日時

平成23年5月14日

土

)国際前世療法学会「IARRT」プ ロフェッショナルメンバー 日本代表

○ブロニコフ・イースタンスクー ル主任講師

院に於いて個別指導講師を務めて で心理学、潜在意識精神世界の講 ラリアに渡る。長年にわたり、豪 を経て、心理学研究の為オースト 1990年日本大学国際関係学部 講習をしながら主に豪州大学 アメリカ、欧州、インドなど

一般

三〇〇〇円

000円

教育に従事している。 は能力開発トレーニングや障害者 心理療法、 統合医療的なアプローチで様々な 代替医療を行い、 現在

した偉大な女性」ノミネート賞 アメリカABS 「21世紀に貢 献

> )応用心理学学士「サウスクイー ンズランド大学 )脳・認知科学優等学士「クイー ップ受賞 オーストラリア政府スカラーシ

○現所属 )医療準学士「タスマニアTAFE\_ ンズランド大学 株式会社CI総合研究

所

会費 交通 会員 羽寄り)の階段を下り改札 徒歩2分、ホーム最北端(赤 北とぴあ7階701会議 JR京浜東北線王子駅下車 午後1時半~5時 口を出て見える高層ビル 11000円

「心を科学する博物館」 般の御寄付御礼 4 (8受領分まで) ع

金三万円也 金六万円也 金子 輝夫 様様

> 金 一 万 一 千 円 円 金三万円也

金三千 金五千 金五千円 金二千 金二千 ———— 千千千千千千千千千 円円円円円円円円円 円 円

飛田 飯見 青木 宮前 久保田昌治 佐藤ひろ子 若 窪田啓次郎 友子 洋一 崇恵 和 益 恵 男 様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様様

# 六月通常総会・本部例会予告

※午後一時半から30分の通常総会 講演会があります。

### チャネリング未知エネルギ の研究と

(クリー ンエネルギー研究所 師 井出 治氏

その結果、昨年(2010年)1月、 効率インバータの試作に成功しま ルギーの研究を続けてきました。 エネルギーの概念を破った新エネ 確信を持てる状態で作動する、超 1973年より既存の

すべて一本の線「未知の第3起雷 ラングレー研究所の論文、および る点が特徴です。すなわち、最初 関連を最重視した内容となってい の米国物理学会の論文、NASA 首尾一貫して理論と実験結果との 賛を受けました。著者の研究は、 学会幹部メンバーより大いなる営 リーランド州立大学にて発表し、 リーランド州立大学の論文は その内容は、本年3月、米国

> 離れた情報があり、 いものです。 人の作った常識とは、かなりかけ 人のコンタクトストーリーや地球 られた貴重な情報が参考になって 人の精霊らとの交信によって、得 未知の宇宙の意識体、歴史上の偉 した。これには、異星人、地底人、 たした役割は大きいものがありま 段階において「チャネリング」が果 インバータ」の研究は、 力」の概念で結ばれています。 います。彼らが伝えたものは、他 また、三番目の論文、「 極めて興味深 仕上げの 「超効率

装置が早く実用化されれば、 が見えない状況ですが、井出氏の 参加をお願い致します。 ので、是非多くの会員の皆様のご 炉もいらなくなる画期的なものな 事故により現在も全面解決の方図 ※東日本大震災直後、原発の爆発 原子

#### 1949年 ●井出治氏のプロフィール 愛媛県生まれ

1995年6月 の研究開始、現在に至る。 1973年より、 電気工学科卒 1971年 立命館大学理工学部 米国物理学会の 未知エネ ルギー

> ネルギー省、NASA主催の国際 2011年3月 た論文を発表。 知の起電力」をさらに深く追求し 会議において「超効率インバータ」 の起電力」の最初の論文を掲載。 1999年12月 NASAラングレ 応用物理学ジャーナル」に「未知 研究所主催の学会において、「未 米国防総省、エ

## ※今回は第二日曜日です。

共著、 著書

の理論と実験について発表。

「パンドーラの遺産」。 雑誌記事多数。

山羊座、B型。

会費 交通 会場 午後2時~5時 午後1時半~2時 会員 羽寄り)の階段を下り改札 平成23年6月12日(日) 徒歩2分、ホーム最北端(赤 JR京浜東北線王子駅下車 北とぴあ9階902会議室 口を出て見える高層ビル 11000円 三〇〇〇円 一〇〇〇円 通常総会

#### ◎日本サイ科学会創立35周 記念大会の論文・原稿募 集 年

### シンポジウムテーマ **゙**パワースポット」

開催されます。 す。これまで5周年ごとに記念大 てから、今年が35周年にあたりま (日) 北とぴあにおいて、「日本サ 会を開催しており、本年10月9日 イ科学会創立35周年記念大会」が 前身 日本PS学会)が創立され 1976年に日本サイ科学会

しました。 ります「パワースポット」に決定致 アや書籍で大いに話題になってお ンポジウムのテーマは近年メディ していきますが、今回行われるシ 後の「サイジャーナル」でお知らせ 詳細なプログラムや発表者は今

学の基地に匹敵するパワースポッ 那市に合併) にある分杭峠が元極 ときに、長野県の長谷村(現在伊 て東京や長野県で講演会を催した トであるという「お墨付き」をいた 分科会のサイ実測研究会が、中国 元極学の張志詳会長を日本に招い 日本サイ科学会は1995年に

ります。 だいたことがきっかけで、 て分杭峠に多くの人々が訪れてお 本でも有数のパワースポットとし 現在日

にも掲載されます。 や今年度発行の論文集「サイ科学」 た。それは当日配布される予稿集 ポート、科学的な立場からの検証・ スポットに関する貴重な体験やレ スポットの現状や科学的な立場で 論文等を募集することになりまし ムのメインテーマに致しました。 検討するシンポジウムをプログラ そこで会員の皆様からもパワー そのことも含めまして、パワー

ありますので、ご了承願います。 内容がふさわしいか否かの審査が まで添付ファイル送信願います。 のデジタルファイルを左記事務局 40行)6枚以内で一太郎かワード 9月15日までにA4判(40字×

## ●原稿送信先

office 21@psij.mail-box.ne.jp



### 中部日本サイ科学会 五 |月研究集会のお知らせ

# 会員三名の研究・体験発表

交通 会場 日時 名古屋市千種区吹上1・1・3 平成23年5月14日 JR中央線鶴舞駅、 つるまい会館2F 午後1時半~5時  $052 \cdot 744 \cdot 3884$ 土 または

院北イオン千種店前 地下鉄鶴舞駅下車、 名大病

※会員以外の方の参加も大歓迎

### 五月例会のお知らせ 関西日本サイ科学会

東日本大震災と今後の世界に ついて占星学的解釈と予測

講師 (日本サイ科学会理事 瀬尾 泰範 氏

日時 午後1時半~5時 平成23年5月21日 土

> 会場 七〇一号室 大阪科学技術センター

交通 地下鉄四つ橋線本町駅下車 北へ徒歩5分 靫公園内

会費 会員 11000円 三000円

関西日本サイ科学会事務局まで 問合せ0797・22・6425

### 六月例会のお知らせ 関西日本サイ科学会

# |科学と霊性の融合する時代|

## サアラ 氏

日時 平成23年6月18日 午後1時半~5時 土

交通 会場 地下鉄四つ橋線本町駅下車 六〇五号室 大阪科学技術センター

関西日本サイ科学会事務局まで 問合せ0797・22・6425 会費 会員 北へ徒歩5分 靫公園内 11000円 三000円

第2部 UFOトークバトル ナビゲーション

#### UFOの最新情報 竹本 良 氏

トークバトル ークが目の前で激突! TVでしか見られない二人のト ガチンコ

### 6月定例会 北陸日本サイ科学会

#### 第 1 部 「2012年問題とサイ」 講師 基調講演 阿久津 淳氏

において、我々はどうしたらよい 詰っているように思われる。 のであろうか? 科学もまた行き かと行き詰まりが感じられる今日 政治・経済等、現代社会になに

くことができるだろうか? 問題を解決して、明るい未来を築 あろうか? いかにして現代の諸 2012年問題の本質とは何で

2012年問題の核心に迫りたい。 012年問題とサイ」をテーマに 「2012年問題とは何か?」「2

# 飛島 竜一氏×竹本 良 氏「UFO問題と人類の未来」

に迫る! UFO問題の過去と現在と未来

「大会議室」 「大会議室」 午後1時半~5時 会場 金沢市文化ホール3階

(石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1) (石川県金沢市高岡町15・1)

(ホリスティック健康科学研究所) TEL 076・234・6634 一般 三○○円

## 七月本部例会予告

東日本大震災にも関連して起こらないのか?

講師 古村 豊治 氏

めて少ないのです。
おこのです。
といます。それら難問に対し具います。それら難問に対し具いています。それら難問に対し具いでがます。それら難問に対し具いでがます。それら難問に対し具いまは、まさに激動の時代。政

う「力」が必要なのです。とんな指導者たちをあてにせず、した。それには「奇蹟力」とでもいした。それには「奇蹟力」とでもいらなければならないときが来まらなければならないときが来まらなければならないときが来る

「奇蹟力」は、ただ待っていては、人間と宇宙の構造を「直感には、人間と宇宙の構造を「直感力」を使い、理解しなければなりません。また「意識力」で能動的におせん。また「意識力」で能動的におければならないのです。3月11日に東日本大震災が起こり、原発事故も加わって日本は有り、原発事故も加わって日本は有り、原発事故も加わって日本はるり、原発事故も加わって日本はなり、原発事故も加わってはあり、原発事故も加わってはあり、原発事故も加わってはあり、原発事故も加わってはない。

加ください。

・知人をお誘いして、是非ご参
講演ですので、会員の皆様はご友
の本部例会でのしばらくぶりの御

# ●古村豊治氏のプロフィー:

昭和30年早稲田大学商学部卒業。 各種会社社長を歴任。船井幸雄先 各種会社社長を歴任。船井幸雄先 生主宰の直感力研究会講師、高次 法を創出し、今日に至る。高次元 法を創出し、今日に至る。高次元 法を創出し、今日に至る。高次元 法を創出し、今日に至る。高次元 法を創出し、今日に至る。高次元 法を創出し、今日に至る。高次元

# ※今回は第三月曜日 (祝日) です。

羽寄り)の階段を下り改札 交通 JR京浜東北線王子駅下車 会場 北とぴあり階901会議室 会場 北とぴあり階901会議室

会費 会員 二〇〇〇円

口を出て見える高層ビル

# 第13回宇宙生命研究分科会

## ポジウム 第5回 UFO・オーブシン

本年もまたUFO・オーブシン本年もまたUFO・オーブ賞を、ユニークな研究者には世話人からマージナル研究者には世話人からマージナル研究者には世話人からマージナルはシースではある。優秀なおいいのでは、

いらしてください。と話したいというヒトもお気軽にたUFO・オーブについてひとこたUFO・オーブについてひとこる方は是非お集まりください。まる方はのでは、

(世話人 阿久津 淳)

会場 - 品川健康センター会議室 - 午後1時30分~5時30分 - 5時30分 - 10日 - 10

口から東急バス渋谷駅行で 1R京浜東北線大井町駅東 支通 京浜急行新馬場駅徒歩2分 京浜急行新馬場駅を歩2分 で通 京浜急で新馬場駅である。 1・22

「新馬場駅前」下車

太陽の会・国際問題研究会会員)科学会・サトルエネルギー学会・会員 一〇〇円(日本サイ会費 一般 五〇〇円

### •

※会員以外の方の参加も大歓迎

## 診断と未来予測

+

月本部例会報告

## 講師 秋山 眞人氏

私は日本サイ科学会に来ると古戦に戻った感じがします。最近中規模以上の書店に行きますと、一時期ほどの大きさではないにして時期ほどの大きさではないにしてできていて、近年この分野に対してまた関心が高まっているのだと

の70年代、やはり引き金を引いたの70年代、やはり引き金を引います。あた。本当に精神世界はいくつかのた。本当に精神世界はいくつかのた。本当に精神世界はいくつかのかがを繰り返しながら、すごく大きな変化をしてきたと思います。

兼解説者として協力しました。 実はユリ・ゲラー氏は11月11日 実はユリ・ゲラー氏は11月11日 日とおととい、企業の社長さん達日とおととい、企業の社長さん達 の講演と実演があり、私も通訳 のはユリ・ゲラー氏だと思います。

み、見事にコミュニケーションの 関心をもっている方が多く、 世界分野に興味をもったりします。 す。これは起業家だけではなく、 修験道の修行をする起業家もいま ないわけですね。出羽三山などで の時代の企業を継続して存続でき バランスを取らないと、やはり次 り社外や社内の人々の気持ちを読 に会社が大きくなる過程で、やは 企業家なども精神世界分野に大変 つの分野を極めた人々も、 ユリ・ゲラー氏も3歳になるの IT業界など最近頭角を現した 精神 急激

なと思いました。いろいろ疑われてすが、スプーン曲げのパフォーですが、スプーンは上方にキューっけで、スプーンは上方にキューった曲がります。そういうやり方をと曲がります。そういうやのだろう。 私は彼も苦労したんだろう なと思いました。いろいろ疑われなと思いました。いろいろ疑われなと思いました。いろいろ疑われて、自分になるの。

いたのだと思います。受けないようにその方法に行き着る経験をして、できるだけ誤解を

今日、日本サイ科学会という日本でも老舗の研究会で私がお話をたら、これから本当に日本的なマインドをもった方々が、精神世界の分野を掘り下げるということにの分野を掘り下げるということにの分野を掘り下げるというとにけるので、是非皆様に本当に奮闘じるので、是非皆様に本当に奮闘がるので、是非皆様に本当に奮闘があることだ直感的に感力してくださいというメッセー

私はロシアや中国や米国などいろいろな国の超能力者達と会って、インタビューをしたりパフォーマインタビューをしたりパフォーマンスを見ております。米国ではンスを見ておりますが、彼は現在、未野ンがおりますが、彼は現在、未野ンがおりますが、彼は現在、未野川の方法論なども教えています。一番弟子のジョー・マクモニーず。一番弟子のジョー・マクモニーず。一番弟子のジョー・マクモニーがルは日本でも有名になりました。 がルは日本でも有名になりました。 一番弟子のジョー・マクモニーがルは日本でも有名になります。米国では現在、米国ではある「ということです。

ありません。能力が絞られてきて、てこれらがすべて消えるわけでは揮しやすいのですが、大人になっ子供達は比較的、超能力、を発

と思いました。と思いました。と思いました。と思いました。となのです。職業的になっていくのだなが、まのあるもの、相性の合うもの、志のあるもの、相性の合うもの、志のあるもの、そういったものにどんどん超能力の範囲が狭まのにとなのです。職業的にるということなのです。職業的にるということなのです。職業的にるというとなるとないました。

思ったりもします。しかし、 それぞれが無意識にその分野に集 も起こりうるのです。これは本人 り返し働かせるというような現象 を自分にとって不都合な方向に繰 まだと間違ってサイキックな能力 すし、問題を無意識にゆだねたま キックなのだ」と認識をした瞬間 意識のほうで、「あっ、これがサイ りサイキックな能力は自己の顕在 中されているのが自然なのかなと のは本当に得意な分野で、皆さん 分を自滅させる方向に働かせてし 能力が働いてしまう、超能力が自 しますか、想いと反対の方向に超 ーンでありまして、「逆PK」と申 にとっては大変苦労しがちなパタ にさらに深くコントロールできま そういう意味では超能力という やは

これはまた大衆の無意識的な超

ます。 が、しかし沢山ある意味の中で、 にもいろいろな意味があるのです ましたが、東洋では古くからそれ 例えたわけですね。 ある意味躍り出たときの形を龍に 走したときの形、 龍は大衆の集合的無意識の半ば暴 した。龍のシンボルというのは他 すなわち巨大な龍であると例えま を一つの象徴として「龍(ロン)」、 ユングは 心の奥底につながっているもの、 能力においても同じことだと思 古代東洋では、何か大衆の 「集合的無意識」と名付け 躍動感をもって

によって乱れたり狂ったりする可 そういうバランスが、情報の氾濫 ると思います。でもやっぱり今後 側面を強く持っているので、その りとか、念力で変えていったりと を察知して無意識にそれを避けた するように、例えば何か皆の危険 しかねません。非常に強い力をも 能性はあると感じています。 ダークな部分がある程度押さえら か、そういう希望的側面や善なる っています。その反面それを凌駕 人なんかあっという間に押しつぶ この龍は暴走してしまえば、 これは実はいろいろな能力者達 ているというようなことは言え 個

> 傾向があります。 て、 b 能力をもっており、 能力をもっている人は同時に予知 しさを感じていました。 視能力よりも予知能力の開発の難 能力を研究していたのですが、 同じ危惧を持って 例えばインゴ・スワンは予知 次第に強まる いるわ ただ透視 けでし 诱



壊する」というような予言が多く きの世 なってきます。 は今後伸びる、 日 いというイメージが強く出るので、 の問題で中国は悪い、日本は正し 本人の希望的観測として「日本 ただ問題は予知の場合、 例えば今回の尖閣列島 中国は経済的に崩 そのと

本は1998年までに、 同様にエドガー・ケー 海の底に シーの「日

> 望が影響したと考えられます 出していた日本を衰えさせたいア がありますが、その時代中国 沈む」という1930年代 メリカの白人の集合的無意識 0) 国に進 予言 の願

湾に行くと「台湾に救世主が現れ 予言する人物は、日本に来ると「日 する「救世主がどこかに現れる」と の盟主になるという予言書を出し 米国大陸が海に沈み、日本が世界 予言がお得意な広瀬謙次郎氏が、 る」と、予言、しております。 本に救世主が現れる」と言い、 ておりますし、最近ときどき来日 また1990年代でしたか経済 台

衆の希望的観測や、その世相・ 中出てくる自由連想の中に正しい きます。それは難しい作業ではな 報が正確にマインドの中に入って と、本当に未来からやって来る情 偏見・こだわりをまず全部捨てる 代の希望とかある意味では偏り・ は取れないと言っております。大 を乗り越えないと本当の予知情報 未来の情報が必ず入ってきます。 んだと思った瞬間に、その後頭の く、そういうものはまず横に置く インゴ・スワンはそういうもの

っても、きちんと記録につけなさ 「それがどんなに意外なものであ

> ております。 なさい。」とインゴ・スワンは言 い。そしてそれを体系づけて いき っ

知能力が実は並行して同時に働くがあります。これは透視能力と予 る「マインド・レース」という実験 び他の各機関が関わったといわれ 題ですが。さらにそれを上回る研 それを維持できるかどうかは別問 ておりました。サイ能力のそれま 中度は高いのです。 という性質を逆手にとって、 究としては、 能力者にすることができる、ただ ーイングは一般の人でも短時間で での研究成果では、リモートビュ ルに引き上げる必要があると思っ は未来予測をもっと実用的なレベ 出しております。その頃から、 クター」を翻訳して1995年に 予測の教本「ノストラダムス・ファ 方法です。これはうまくやると的 識的なデータだけを戴いてしまう で、被験者の未来予測能力の無意 者に何を予測しているか教えない 私も実はインゴ・ 米国の国防総省およ スワンの未来

と共同して、 なんです。私もいろいろな能力者 よく欲が入り込むと未来予測 しいと言われますが、 一番欲が入りやすい 事実そう

○回くらい実験したことがありまつ。そのマインド・レースの方法、す。そのマインド・レースの方法、す。そのマインド・レースの方法、す。そのマインド・レースの方法、す。そのマインド・レースの方法、が別しているか告げないで、当たり馬券や当たりくじなど連続して二○が分かりました。

るわけです。ただ、そういうもの 題のある人のマインドや価値観やう未来予測のデータが、一部の問うということです。かつ、そうい にデータ化されて、取られてしま があるのです。例えば私達がもっ ります。つまり悪用される可能性 弾を付けて、「人間魚雷」のよう 調教しておいて、イルカの体に爆 る念力みたいなものも、どうも集 を危険に使おうとする人を排除す 方向性で使われたならば、これは て誘導されて、私達が知らない間 ている予知能力が、第三者によっ 合的無意識の中にはあるようです。 大変危険なことになる可能性もあ 敵方の潜水艦に突っ込むように しかしながら、これ イルカは非常に頭が良いので の実験を試みたことがありま ある国の軍部で「イルカ爆 イルカに潜水艦の は問 問題があ

> ものすごく高いレベルで超能力が て、 に体からはずそうとするのに対し 爆させるわけで、 えるかもしれません。 でも察知していることの現れと言 ものすごく正確に普段の生活の中 き死に」に関する情報に関しては、 または人類全体レベルでも、「生 働くのです。すなわち個人レベル 報に関しては、どんな生き物でも、 き死に」に関わる非常に重要な情 まま突っ込めるのです。これは「牛 当の爆弾を背負わされると、すぐ のですが、その実験中イルカが本 ラー氏もその実験にかり出された 形式を覚えさせ、 一秀な兵器となります。 練習用の爆弾のときにはその 成功すれば大変 認識させ ユリ・ て、 ゲ

私はそれをもっと越える研究をしたいなと思っていまして、実はこの10年間ひそかに未来を正確にこの10年間ひそかに未来を正確にました。たまたま今から10年ほどました。かる大手の企業から、携帯電話で何か皆さんの心の糧になるようなカウンセリングサービスができないか、というご依頼を受けました。いろいろの案の中から、携帯目見ても一般の方が喜んでもらるものとして、朝起きて自分のえるものとして、朝起きて自分のえるものとして、朝起きて自分の

営しました。

で通算7400万件のアクセス間で通算7400万件のアクセス間で通算7400万件のアクセス間にどのような夢を見てきたかと間にどのような夢を見てきたかと間にどのような夢を見てきたかと間にどのような夢を見てきたかと間にどのような夢を見てきたかとした。これが当たりまして、この10年

政権交代が起こりました。 とれは毎日数万人の人々がアク とれば毎日数万人の人々がアク とないるのですが、この年 を象徴しているのですが、この年 といるのですが、この年 を象徴しているのですが、この年 といるのですが、この年 といるのですが、この年 といるのですが、この年 といるのですが、この年

また地震など地盤が崩れたりする大きな天災の起こる半年くらいる大きな天災の起こる半年くらいたけたりする夢が、グーっとトッケけたりする夢が、グーっとトックに躍り出てきます。「鯰」じゃないんですね。地盤のように普段堅いんですね。地盤のように普段堅いんですね。地盤のように普段堅いんですね。地盤のように普段堅いんですね。地盤のように対したが

します。 す。そのシンボルというのは、え みたいなものを表しているという 移動できるもので、 シンボルのトップ20くらいを明か ができるのではないかと思います。 のパターンを知っていれば、予測 ようにです。個人のレベルでも夢 とか「腹に入らない、腹が立つ」の 葉が日常語の中にもあります。「鼻 の有り様を体のシンボルで語る言 するクセがあります。よく人の心 いるような気がしてならないので ボル」で私達にメッセージを送って いうのは、 っ柱が強い」とか「胸騒ぎがする」 てして環境のことを体に例えたり ちなみに日本人が夢でよく見る どうも私達の潜在意識は「シン 1位は「車」です。 自分で運転して自分で その人の運命 車と

⑩犬、 ⑥ 水、 ② 家、 なります。 18) 虫、 **⑭友達、**⑮雪、 その後の順位を申し上げますと、 のを見る頻度は大変少ないです。 を夢で沢山見ています。 強くあることも関わっていると思 れてきたという思いが私達の中に います。 本経済がやはり車によって支えら 釈もありますし、 19お金、 ⑪海、 ⑦ 服、 ③子供、 私達は意外と身近なもの ⑫逃げる、 ⑥猫、⑰赤ちゃん、 8 仕事、 20階段、 ④トイレ、⑤人、 奇異なも ②1 雨、 9学校、 13電話、 لح

も含めて、毎日 ンボル学」が確立できるのではない これらを検討していけば、「予知シ せ」と言いますが、 きたということですね。「虫の知ら れることをお勧めします。 かと思います。皆さんも未来予測 日月や餃子が上位に出てきました。 のときには、その前にバナナや三 すごく私達の身近な存在になって を上げています。やはりペットは いのです。例の「中国毒餃子事件 この10年間で犬と猫は年々順位 「夢日記」を付けら 虫が唐突に高

#### サイ科学会研究集会報告 第三百五十四 回関西日 本

### ついて」 最新脳科学と透視能 力に

#### 講師 赤松 朣 氏

ところ とき 平成23年1月15 大阪科学技術センター 日 主

医療準学士。 科学優等学士、 ミー (IAHD) 日本代表。 海道札幌出身。 赤松氏は1977年生まれ。 ロシア科学アカデ 応用心理学学士、 脳・認知

州 CI総合研究所にて能力開発トレ 療法、代替医療を行い、 医療的なアプローチで様々な心理 導講師を務めてきた。現在統合 ら主に豪州大学院に於いて個別指 識精神世界の講演、 ニングや障害者教育に従事。 長年にわたり、 インドなどで心理学、 豪州、 講習をしなが 米国、 株式会社 潜在意 欧

## ■ロシアやウクライナの脳科学研 脳と超感覚的能力

を見る・知るなどの実際体験が行 を身につけるビデオ紹介や、 ます。このように超感覚的な能力 により、目以外の感覚を使用して 野や中脳の能力開発トレーニング 見えない子供たちに、脳の視覚視 究では、生まれながらに われました。 に日を閉じたまま、感覚的にもの 読み書きができるようになってい ロシアやウクライナの脳 して目 科学研



覚的能力が目覚めるということが 使 用することによっていわゆる超感 しかし、これらの未使用の脳を使 ロシアやウクライナの研究では解 っていないと言われています。 八間は通常脳の5%くらいしか

> 明され 法があります。 ており、 その ための教育方

脳を通して私たちの肉眼が物理的 識的には2000ビットの情報に のにもかかわらず、その中でも意 0 からです。 次元にチャンネルを合わせている しか気がついていません。それは 億ビットの情報を処理 私たちの脳 秒 間 している に 4 0 Ó

脳はカットするようになり、 物質的な要素だけをとらえるよう 必要がないのでそういった情報を し、大人になるにつれて、生活に 象を日常に経験しています。 よると、3歳以下の普通の子ども 世界を一部認識しており、 に成長してしまいます。 たちは物が透けて見えるという現 などでできていますが、脳はその 「物質」は、 分子、 原子、 研究に 脳は しか

かといえば、彼らが大部分の脳に れています。同じ脳を持っていな 用脳の活発化、脳の80%以上を使 たちの脳を調査したところ、 学研究機関では、 っているということが多数報告さ 、例:透視、 一方、ロシアやウクライナの大 私たちと彼らの何が違うの 念力等) を所有する人 超感覚的能力 未使

ことです。

を身につけることになりました。 り、警察の捜査に関わる超能力 死体験者のインタビューを行った ました。彼女の研究の一部で、 た。その頃に超感覚的能力を持つ 非常に重要であることを学びまし ら、人の深層心理のカウンセリン もあり催眠療法士であったことか をしていました。大学の研究の上豪州の大学院で潜在意識の研究 ない世界に関心を持っていました。 くのか、どう生きるかとか、見え 含む様々な心理療法を通して過去 グに潜在意識や精神世界の理解が 司が豪州警察の犯罪心理学者で 体験をしており、人生の哲学的質 行うなど) と出会ったりしました。 大人や子供に触れ合う機会があり トラウマを回復する方法・技術 ――人は何処からきて、 赤松氏は小さいときから不思議 (例:透視能力で人探し操作を 前世療法や瞑想方法を 何処へい

高いことが分かっています。能力としているが実際はもっと広い話題となります。よく言われるいに見となります。よく言われるが使っていません。しかし超感覚か使っていません。しかし超感覚を持つ人は使用するパーセントが

壁を通り抜けるとか物質化現象を行う人の脳は、分子構造まで見たていることがわかっています。 私たちは化学で学んだように、原 私たちは化学で学んだように、原 子、分子の配列を変えることで全 く異なる物質が誕生することで全 にしたい場合、二つの電子配列を一 できます。そのような分子構造を 変えるだけです。分子の配列を一 変えるだけです。分子の配列を一 変えるだけです。分子の配列を できます。そのような分子構造を 変えるためには、通常化学反応を させたり、熱を加えたりすること で行います。

ばそのような能力を身につけるこの訓練方法で、未使用の脳を使えいることがわかっています。特定野を使用して、脳の何十%使って野を使用して、脳の何十%使っていることがわかっています。そのや密教修行僧などがいます。そのや密教を行りない。

っています。

コーマン博士とヴァチェスラヴ・リミア半島で、医師アンドレイ・いるメソッドは、ウクライナのク最も有効で科学的効果を実証してその能力開発方法で、全世界でとが可能になります。

コーマン博士とヴァチェスラヴ・ リミア半島で、医師アンドレイ・ 齢の方もそういった能力が身につ ます。また、時間はかかっても高 でさえ、その能力が身についてい を当てたり、遠隔で物や人を認知 確性をもって目隠ししたまま本を その子供たち全員は、客観性と正 の能力開発方法を享受したところ、 究では、17歳以下の子供たちにそ ました。ロシアやウクライナの研 ブロニコフ博士によって開発され いたことで知られています。 生まれつき全盲であった子供たち することに成功しました。完全に 読んだり、壁の向こうにあるもの 高い透視能力を身につけています。 全員の子供たちが約3カ月以内に さらには、障害者に応用して、

最中にエクササイズも行いました。のトレーナーであるので、研究会赤松氏自身もその能力開発方法

### ゴデオ1.20■ビデオ紹介■

能力|番組TBS「最新脳科学X最強超ビデオ1:2010年1月お正月

男性サーシャ・レビット君が紹介 そこにさらにフォーカスをすると 物の輪郭や色がぼんやり見え始め、 識を一点に集中させることで対象 界を見ようとするときに、まず意 サーシャ君によると、見えない世 ャ君は9歳で能力開発学校へ通う。 として、サーシャ君は、アイマス される。能力開発を受けた人の例 体機能不全など) であるロシア人 詳細も次第に見えてくる、という。 た絵本の内容を説明する。サーシ クをして日本の取材班がもってき 元障害者 (全盲、 聴 :覚障害、

# カ開発学校の授業風景ビデオ2:ロシアーモスクワの能

頭部 (視覚視野) で見るトレーニンまずは、脳内視力を育て、脳の後を使って視覚をブロックしている。そのでで、脳の後を使って視覚をブロックしている。学校のトレーニングでは、代替

が発達していることが多いため、

)感覚が目覚めやすいこともわか

障害のある人はもともと欠如して

るようになっています。ある意味、

いる感覚器官を代替するための脳

目が見えたり、耳が聞こえたりす

法でトレーニングを進めている。 脳科学や医学の根拠に基づいた方 単に読み上げている。夢を見る時 けで、その本のページをいとも簡 感覚的能力が高まるという。デモ ことで未使用の脳が開発され、超 理がはやくなる。この訓練を行う 記憶 (カメラ記憶) (photographic り広範囲の定義で使用されている)。 ビューイング [remote viewing] よ や、考える時の脳の解析により、 ンストレーションを行っている女 方法を学習している。これらのト memory) というトレーニングをし 脳内視力を鍛えるために、 のようなエクササイズをしている。 は、バイオエネルギーフィールド ィジョンは、米国でいうリモート・ では化学的にエクスターナル・ヴ レーニングをすると脳内の情報処 ている様子やグリッドと呼ばれる イジョン (external vision) という (生体磁場) と呼ばれている。気功 (ロシアでいうエクスターナル・ヴ を感ずる練習をしている。それ 授業では身体の周りのエネルギ 一目解剖学の本を見ただ ロシア 瞬間

# ビデオ3:ドイツのテレビニュ

小さい瓢箪、

グを行う。

脳内視力が育った後に

成 されている。 人類のバックアップがあって開発 ベット密教の聖者の協力もある。 的なメッセージも受けており、チ の研究を行っている。開発には霊 脳のどのチャネルを使っているか た生徒は大学の成績も良くなる。 上する。このトレーニングを受け 識するようになる。 り自分の周囲を360の範囲で認 功している。 ほとんどの受講者 感覚の範囲 言語能力も向 能 力開 が拡が 発に

でも本人の継続の努力があれば可以下なら100%向上する。8代大人でも習得可能である。17歳 能である。

ある。本物の剣での試合も行って 範囲は広 開発とか人体内部の研究など応用 材料工学とタイアップして材料の 目隠しして合気道を行うことも 今は初歩的研究である。 いずれ

#### した から提供された物品16点を透視 赤松氏による透視実験: 参加者

出題品は、 ストラップのつい た

> きた 書かれた文字をほぼ完全に透視で ットなどであり、赤松氏はそこに 能力を身につけたという)。 不規則な折り目のついたパンフレ 容器、黄色の表紙に文字のある本、 (赤松氏は数年の訓練でこの

## ビデオ4:ウクライナの障害者教 育センター(IAHDセンター)

説明している。 クライナ国内の代替医療の状況を ンターを訪問した際のビデオ。ウ 夫人がウクライナ障害者教育セ 元米大統領クリントンとヒラリ

むことができるようになった実例 が代替視力(EXV)を得て本を読 0) などが紹介された。 方々の回復実例、 センターにおいては、 、眼球のない方では、脳性麻痺

は断っている。米国の軍事仕様で 発提案があったが、ウクライナ側 助とか、医学への応用が大事であ クライナは社会福祉とか障害者補 事目的が主であるが、ロシアやウ あったリモートビューイング(スタ に米国での市民権の移動も含め開 る。米大統領が、創始者の先生ら アメリカの超能力の研 ゲートプログラム) ももともと 究は、 軍

飲み物が入っている めに、 においては、 ウクライナ障害者教育センター ロシアの超 能力プログラムを基

子供たちが見えるようになり周囲尿病の大人や子供の回復、全盲の 足の不自由な子供たちが元気に歩 が紹介された。……脳性麻痺で手サイズを紹介している。回復実例 なる、など。 えない子供たちが聞こえるように の人物の着衣を当てる、 いたり走ったりしている様子、糖 いる自然回復能力を向上させるた 気の流れをよくするエクサ もともと人が持って 耳の聞こ

能力を習得した様子がうかがえた。 はなく、結果的に大人も子供も超 し、心身の回復がなされるだけで 気の流れを整え、能力開発を施

### ||体験会:赤松氏によるエネルギ ワークの紹介

験が行われた。 参加者全員により気を感ずる実

ルギー 身体にふれる実験、 ボールを相手に渡す、 くなり、脳の活性化となる。エネ れだけで右脳と左脳の繋がりが良 まず両手をこすり合わせる。こ ボールの作成、 などが行われ、 気で相手の エネルギー

できた。 大半の参加者は気を感じることが

## ■能力開発方法―脳科学に基づく 超感覚の発達段階

脳の発達段階:

肉眼→イメージ (想像の世界)→

ビジョン) ン)→外部視力(エクスターナル 脳内視力(インターナルビジョ

第一ステージ

血液循環がよくなり免疫・抵抗 感覚範囲の拡大 バイオエネルギー交換の発達 右脳と左脳の神経系の活発化

第二ステージ

力が強くなる

イメージ育成

周辺視野の開発 瞬間記憶能力

内部データーベース開発

時系列情報を記憶する

脳内視力ニューラルネットがで 認識力の強化

第三ステージ

見る、

など通常教育ではありえな

い能力を身につけていることがわ

目を使わないで自分の配置が分

身体機能回 闇の中で物を見回

第四ステージ 宇宙からの直接の知識が得られる ホモサピエンスとして普遍意識

ーネット バイオコンピューター・インタ

] 複数の人のバイオコンピュータ をつなげたコミュニケーショ

## 訓練方法習得後

答がわかる、CDやDVDをプレ となどができるようになる。日本 ーヤーなしで脳内で再生して聞く 校に行かず勉強せずとも試験の解 線のチケットの場所を当てる、学 本を開かずに読む、失くした新幹 壁を透視して見たり、遠くにある のインストラクターやその子供は、 に10年前に招待したこの訓練方法 識から瞬時に答えを聞き出す、こ トビューイングなど)、次第に超意 力、超感覚的能力(透視、 この訓練方法を行うと、 同時に多数のことを行う能 リモー カメラ

かった。

医学的病理学的にも見つけにくい 体内状況を正確に当てているとい 伝子、微生物、 早期のガン細胞を発見したり、遺 人たちが、体内を透視することで の調査によると、能力の発達した 学アカデミーや大学医療研究機関 鏡の下でしか見ることのできない それだけではなく、ロシア脳科 細胞等の電子顕微

## クエキスパート ■メディカルダイアグノスティッ

トのこと。 る霊的医療診断を行うエキスパー 体内霊視診断士。直接視力によ

## よるレポート ビデオ5:医学博士、脳科学者に

内透視で、 見えるようになるケースなど。体 正してよくなるケースなど。 が脳内視力と外部視力の発達で、 する様子など。眼球のない娘さん アイマスクをしてビリヤードを 欠陥のある遺伝子を修

₩ ₩

> により成果があがるのを脳の活動 で確かめている。 素晴らしい講演であった。 訓

を実感させられた。 で行われる時代になってきたこと 超能力の開発が組織だった方法

とのことで、このような新しい分 聞に同志社大で脳科学研究科新設 敬意を表する次第である。 野に早々に取り組まれた先見性に の記事があった。全国でも珍しい たまたま本年1月27日の産経新

員25名計37名であった。 当日の参加者は会員12名、 非会

22・6425) まで。 学会事務局木村(電話0797: 円です。ご注文は関西日本サイ科 今回のカセットテープは2000

学的解釈と予測\_ 5月21日(土)瀬尾泰範氏 今後の予定 大震災と今後の世界について占星

東日本

性の融合する時代 6月18日(土)サアラ氏「科学と霊

、関西日本サイ科学会会長

河野 明夫)

#### 故 関英男先牛のサイ関係 (+ q) の主要な御著書 (在庫のあるもの)

定価 送料 加速教育法(1990:加速学園出版部) · · · · · · 2100円(310円) 加速学習法(1995:加速学園出版部) ・・・・・・・・・2550円(210円) サイ科学の全貌(1991:工作舎) ・・・・・・・・・・1995円(210円) グラビトニックス (2000:加速学園出版部) ・・・・・・・1000円 (160円) 念波(1990:加速学園出版部) CD:生命と宇宙[講演録72分](1998:船井メディア) ・・・・3000円(160円) 電気磁気学[加速教育用](1983:加速学園出版部) ・・・・・1340円(160円) 謎のオズマ計画 - UFOとの関連 - (1976: USL) ・・・・・・190円(120円) FIVE DIMENSIONAL WORLD(1974:英語版) ・・・・・1000円(160円) 以下オスカー・マゴッチ著、関英男先生監修 深宇宙探訪記(上)(1991:加速学園出版部) ・・・・・・・2500円(210円) 深宇宙探訪記(中)(1992:加速学園出版部) ・・・・・・・1800円(210円) 深宇宙探訪記(下)(1992:加速学園出版部) ・・・・・・・2200円(210円) VHS ビデオ: オスカー・マゴッチ氏の講演 (2h40m) ・・・・・3000円 (300円) VHS ビデオ: ティモシー・ワイリー氏の講演 (2h45m) ・・・・3000円 (300円)※ビデオは日本語逐次通訳付きです。

御注文はそれぞれ定価+送料の合計料金を郵便局にある郵便振替用紙で以下の 口座にお振り込み願います。

口座番号 00100 - 2 - 15344 加入者名 日本サイ科学会

- ★郵便振替用紙の「通信欄」に書籍名を必ずご記入願います。
- ★郵便番号、住所、氏名、電話番号は楷書で読みやすくご記入願います。 (特に番地は算用数字でしっかり書いてください。)
- ※お振り込みから4週間以内に発送致します。
- ※1種類で沢山の部数を御注文の場合は、事前に在庫を下記の電話またはFAX、 E-mailで確認して頂いてから、お願い致します。
- ※以上の書籍は今後増刷がありませんので、在庫が無くなりましたら、ご容赦 願います。

<お問い合わせ>

日本サイ科学会事務局 〒271-0047 千葉県松戸市西馬橋幸町41-506 TEL 047-347-3546 FAX 047-330-4091 E-mail office 21@psij.mail-box.ne.jp た。これは地球の固有振動数としてのシューマンレゾナンスとほぼ一致している。

光子群の動的な変化を調べる為に、遮光状 態のTVカメラのビジコン管 (M7075)とメモ リー・スコープ (XYレコーダー付き) を用いて 実験を行って光子群(念球)の2次元的な様々な 動きを記録した。さらに上記の暗缶を用いて実 験を行い、記録された時系列変化の最頻値は 約100Hzであること、並びに複雑性科学のカオ ス解析結果から非線形低次元決定論的なレス ラー系のカオス・アトラクタ (D2=1.9~2.2) が 得られた。フラクタル次元のD2は関与する変 数の数を意味しているので、サイ(気)は、生体 周りの別の2~3箇所から(チャクラと推定)送 念されていると、判断した。他方、メタルPK の進行過程の事験結果として、硬度測定は通 常の場合よりもより硬くなる、次により軟らかく なる、是を繰り返す。またひずみ変形を見ると、 経過時間(ひずみ硬化)には依存しないで、より 変形しやすい、次はより変形しにくい。破断面 をみると、延性的つぎは脆性的、等の同一内容 と思われる変化を繰り返している。この時のカ オス解析結果を見ると、レスラー系のカオス・ アトラクタを繰り返し描いている。

なお、上記の実験結果には、写真のポジ(正)像に対するネガ(負)像。並びに時系列変化の正方向変化と負方向変化等の変化を伴っている。これは素粒子を表示するシュレディンガー方程式が虚数を含む事に関係すると考えられる。以上の実験結果から得た様々な念力(マクロPK)の諸性質は、サイ(気)が素粒子群であり、量子絡みあい(QE)を介して伝達されると考える事により、ほぼ矛盾無く説明出来る事が判った。

#### 4. カオス・アトラクタと念力

物質変化の変曲点付近は不安定な状態であ り、そこに未知現象が生起している。また、流 体の場合の層流から乱流・カオスへの進展過程 等と比較すると、物質変化の変曲点でカオス・ アトラクタの分岐が生じていると、判断することが出来よう。

カオスは混沌とも言い、偶然に支配されている。運動は非線形で、複雑で不規則であり、非可逆性を持つ非周期運動なので、結果を予測する事は出来ない。これは念力も同様である。さらにカオスの基本的な構造として、不安定状態に達すると、分岐が開始される事になる、つまり、念力の発生は分岐の開始と一致しており、念力の進行はカオスの進行過程として表示出来ると考えられる。そこで、つぎに、実験・解析が容易なカオス解析から、発生と実験が難しい未知現象(念力)を推定すること、ならびに、両者の比較検討を試みる。

- (a) 念力の動的な性質: (a-1) 意識的ならびに物理的(場所的)な条件設定が必要。(a-2)情報伝達の媒介物、情報処理の手法は不明(推定の段階)。念力は(a-3)人体から素粒子群(サイ、気)として発生し、球状(らせん)運動を繰り返し、波動的に伝達される。(a-4)空間的には無限大ならびに無限小迄。(a-5)時間的には過去、現在、未来まで。つまりサイ(気)情報は瞬間的、距離に無関係に伝達される。
- (b) 念力の機能的な性質: (b-1) 人体からサイ(気)を放出。(b-2) 気と物質の相互作用により念力が発生する。(b-3) 意識も物質も共にサイ(気)の属性がある。(b-4) 複雑系非線形の陰陽五行方程式(相生、相克)に従う。(b-5) 太極、八卦、易経の分類に従う
- (c) 念力場の形成:念力は意識の働く状態により5種類の場を形成する。(c-1) 平衡・焦点:焦点状の平衡状態であり、昏睡、廃神の意識状態。(c-2) 周期軌道:無意識状態。(c-3) 準周期軌道:無意識状態。(c-4) 低次元カオス・アトラクタ:変性意識状態または特異功能態。(c-5) 高次元カオス・アトラクタ又は意識:ランダムで雑念が多い、通常の意識状態。念力としての未知現象(サイ現象)は(c-4)で生起している。

異常変形(未知現象)の発生点(カオス現象の最初の分岐点)を求める。従来は念力の有無が議論の対象であったので、発生の為の条件は議論された事が無かったように思える。

この種類の実験や検討を繰り返した結果とし て、次記が得られた。(1) 物質の変曲点(不安 定点)で未知現象が発生(分岐開始)した。メタ ルの場合には、降伏点が是に相当している。こ の実験は、(2)変形という現象を介して、(物理 現象)+(サイ現象)、を求めたことになる。 (3) (物理現象) + (サイ現象) の時に、つまり外 気(サイ)が加入すると、試験片は、通常変形と は異なる現象、つまり「急激塑性伸び」、再載荷 重の時に「見かけ上の弾性喪失」(変形がゼロと なる)、除荷重時に急激戻り、が認められた。 これは(4) 未知現象生起の時に材質が一部僅か に変化させられた (分岐した) 事を意味してい る。(5) これと同じ実験を、材料をアルミ、鉄、 竹、木。形状を、丸棒、四角、矩形に、試験 機を片持式、単純梁式に、変えてテストして、 ほぼ同一の結果を得た。これらから物質変化の 変曲点付近(不安定状態)でパルス的な意念の 働き(うん、命令)があった場合に、未知現象 (サイ現象)の発生・生起が生ずる事が判った。

未知現象生起(局所)の機構を検討する。実 験によると、押し合う力の相殺する零点付近 (零場) にサイ(気) が集積される事がわかった。 数字や幾何学のゼロは単なる空位で現象を伴 わないが、物質の場合の零(相殺零)には未知 現象生起のパワー源がある。零場には質的な面 と量的な面がある。質的というのは、相殺する 力の大きさに応じて個体、分子、原子、素粒子 というように零場で介在・接触している物質の 内容が変化することを意味する。量的というの は、相殺零にはパワーの相違がある事を意味す る。例えば物質相殺の(+10)+(-10)=0よりも 物質相殺の (+1000) + (-1000) =0の方が、零 のパワーは大である。つまりパワーの大きな零 になるほど、サイ(気)現象が発生しやすくなる 事が判明した。

さらに、未知現象生起には零意識が必要になる。 瞑想や呼吸をコントロールするなどの方法を用いて意識を変性させる (変性意識状態、ASC)。 意識は知性や理性等の常識と言われるものであるが、これを次第に薄めて、無意識に近づける。 未知現象が生起する時の変性意識状態を零意識と仮称する。この零意識は意識と無意識の間の抗暗示障壁に存在していると考えている。 意識を零意識状態にし、物質の零(相殺)を高めると、両者に共通に存在する零を介して、物と意識の両者が交流し合い、未知現象が生起する事になると判断している。 なお相殺零場はマクロとミクロ、右旋回と左旋回、精神と物質等、の変換点の性質を持っている事が判明している。

さらに、この試験内容を透視・念写の場合に 適用した。例えば「催眠中、意識を集中させて 透視する事により、物理的な光による感光と同 じような現象が、遮光状態の写真用乾板に起っ た |。つまり福来友吉によって1910年に念写が 発見された。現象の内容から見て、これはマク ロPKの一種であると判断できる。そこで、筆 者らは、遮光状態の暗缶内に発光ダイオードと 受光ダイオードを置いて透視・念写の実験を試 みた。メタルの場合と同様に、暗缶内にバイア ス光として既知の物理光を階段状に与えたとこ ろ、僅かなパルス状の送念(意念)でも、光とし ての未知現象が出現する事を確かめた。物理 光が受光ダイオードの閾値近くの或値に達した 時に、暗缶内にパルス的に球状の光子群(素粒 子群、念球)が発生した。これはメタルの場合 の発生条件と同一なので、同一内容の未知現象 (サイ現象)が生起したと見る事が出来よう。

#### 3. 念力現象の成長

実験を続けたところ、バイアス光の無い場合でも念球(光子群)の出現は可能であったが、バイアス光のある場合の方が、よりパルス状になる傾向があった。多くの実験を重ねたところ、パルスの出現の最頻値として約6.7Hzが得られ

#### PSIJOURNAL

2011.5·6 No. 397

〒271-0047 千葉県松戸市西馬橋幸町41-506 日本サイ科学会発行 電話 047-347-3546 FAX 047-330-4091 E-mail office 21 @psij.mail-box.ne.jp 公式サイト http://homepage3.nifty.com/PSIJ/ ML申し込み先 office 21 @psij.mail-box.ne.jp

#### 念力とカオス・アトラクタ

佐々木 茂美 苗 鉄軍

#### 1. はしがき

意識と物質が直接相互作用する現象を念力 (PK)という。念力の現象のあることは周知であ るが、原因は不明であった。この理由として、 念力は変性意識状態 (ASC) に関係するが、意 識が科学的には不明なので、念力も不明である と考えられていた。筆者らは、永年にわたり念 力を解明する為の努力を続けてきたが、最近、 ようやくその一部が分かりかけてきた。得られ た結論の一部として、(1) 念力の発生条件がほ ぼ判明し、零場が発見された。(2) 複雑系科学 のカオス・アトラクタ形成・展開の過程と念力 の進展とは密接な関係がある。従って、(3) 実 験が難しい念力現象を、カオス・アトラクタの 変化から推定する事が可能である、と判断した。 今回は、不完全ではあるが、実験をもとにして 念力とカオス・アトラクタの関係を略述する。

#### 2. 念力の発生条件

日本では、1974~1980年代に念力(PK)や超感覚的知覚(ESP)としての超能力有無の真贋騒動があり、世論を2分して社会問題にもなった。しかし、再現性や、因果律を説明する事が困難な為に、結局は否定されてしまった。中国でも1979年に四川省で「耳で字を読む唐雨少年」が発見され、多くの市民の支持を受けて、

特異功能(超能力)は最大に流行したが、法輪 功事件を契機にして政府から否定されてしま い、今は、忘れられかけている。最近になり、 日本では(2009~現在)パワー・スポットブーム がやってきた。全国各所の神社、社寺のパ ワー・スポット(聖地)には多くの人々が集まっ ている。これは社会現象であり、心身のパワー (力)の強化を求める人達が想像以上に多い事 を意味している。筆者らは、パワー強化や「願 い事を叶える」為には、念力の一種を用いる方 法が良いと考えている。

はじめにマクロ念力(PK)としてのメタル・ベンデング(未知現象)の生起条件を扱う。メタルは電磁気や雑音等にも安定であり、化学的・物理学的にも安定しており、さらに変形に関係する様々な性質も判っている。単純で誤差が入りにくいアルミニウム材を用いて引張試験を実施した。試験方法として、(a) 試験片に僅かに載荷重(分銅)する。同時に被験者(超能力者)が外気(サイ)をパルス的に(うん、と腹気合い)意念して、試験片に与える。その時の変形(伸び)=(物理現象)+(サイ現象)、を求める。次に、(b)として(a)と同様に荷重、意念し、測定を行う。是を小刻みに繰り返す(数回程度)。そして、サイ(外気) 現象が(既知の)どのエネルギー段階で加入してくるかを調べる。この様にして、